

PP.6

22/04/25 LEGISLATIVO



CSP presentará 3 iniciativas de ley contra burocratismo

▶ 6

## La presidenta Claudia Sheinbaum presentará tres iniciativas de ley contra burocratismo

Por Alberto Valderrábano

a presidenta Claudia Sheinbaum, anunció en su conferencia mañanera que este martes enviará tres iniciativas al congreso, que se tratan de la Ley Nacional para disminuir trámites burocráticos y eliminar la corrupción, la Ley federal de Telecomunicaciones y la ley de Competencia, antimonopolio.

Dijo que de manera respetuosa hará la sugerencia al Congreso para ver si se pueden aprobar en este mismo periodo, que termina el 30 de abril.

Abundó que estas leyes se envían para que Cofece y el Ifetel, ya concluyan sus funciones y entren los nuevos organismos en operación, que es parte de la reforma constitucional que se hizo.

Sobre la ley de disminuir los trámites burocráticos, la jefa del Ejecutivo señaló que la característica que tiene esa ley, cuyo objetivo es disminuir trámites a las personas, o sea, que cada vez que hacemos un trámite como persona con un gobierno municipal, estatal o federal sea, en la medida de lo posible, digital, que se pueda hacer a distancia.

Y que cuando llegamos a una ventanilla no nos digan: "Ay, te faltó este trámite y te faltó este papel y te faltó este otro, y regresa para mañana", y llegas mañana, y te tardan otro tanto. Es decir, que se disminuyan los trámites y que no afecte a las personas.

Y en el caso de las inversiones de las empresas, también que se facilite la inversión cumpliendo con todo lo que se tiene que cumplir, particularmente impactos ambientales, si hay disponibilidad de agua en el lugar, etcétera, etcétera, todo lo que requieran.

La mandataria mexicana reiteró que la economía nacional está fuerte, aunque el posicionamiento del presidente Donald Trump, esté imponiendo aranceles a todo el mundo.

Esta situación evidentemente impacta en la economía mundial y provoca la caída de las bolsas, muchas empresas han perdido dinero en la bolsa.

En el caso de México, lo hemos dicho varias veces: no hay aranceles, más que los aranceles mundiales que le puso al acero y al aluminio y a la industria automotriz; aunque en el caso de la industria automotriz para Canadá y para México tiene que revisar la Secretaría de Comercio el contenido que viene de Estados Unidos. Hasta ahí vamos, subrayó la doctora Claudia Sheinbaum.

En lo referente a que, si han solicitado protección los candidatos a puestos del poder judicial, la jefa del Ejecutivo dijo que se le pide al INE, y esté lo solicita a la guardia nacional o a la secretaría de Seguridad, por el momento no sabe cuántos aspirantes han solicitado Protección, dijo que dará a conocer el número este martes.

Reiteró su llamado a la ciudadanía para que no se le olvide que el uno de junio, debe salir a votar, para elegir al Poder Judicial.

Insistió en que la gente debe elegir bien, gente honesta, que tenga una historia de honestidad.

La presidenta de México envió sus condolencias por el fallecimiento de Jorge Mario Bergoglio, el papa Francisco.

Abundó que el Papa Francisco fue un humanista, un hombre que estuvo cerca siempre del más humilde, de los pobres. Todavía, el día de ayer, su mensaje fue por la paz. Así que es una pérdida dolorosa. Que en paz descanse. Nuestro abrazo y cariño a todo el mundo, y en particular a las y los católicos de México.

Sobre la situación que se vive en Ecuador, sé corrió la versión de que Mexico estaba enviando sicarios a esa nación para desestabilizarla, y corrió un documento que señalaba dicha acción, Claudia Sheinbaum respondió: "Bueno, no dice que lo mandó la Presidenta, dice: "Enviados de México".

Se hizo una respuesta, por parte de Relaciones Exteriores negando esto.

Y, además, no dice ni siquiera de dónde venía la información o cuáles son sus pruebas. Entonces, se contestó a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores".



Foto: Cuartoscuro